

En 1994, México se convirtió en el primer país de América Latina y el Caribe (ALC) en adherirse a las Líneas Directrices de la OCDE para Empresas Multinacionales sobre la Conducta Empresarial Responsable (Líneas Directrices), estableciendo su Punto Nacional de Contacto para la Conducta Empresarial Responsable (PNC) en 1997.

¿Qué es la Conducta Empresarial Responsable?

Es el comportamiento esperado a nivel internacional por parte de las empresas, a través del cual evitan la generación de consecuencias negativas por sus operaciones y, en caso de haber contribuido a ellas, adoptan medidas pertinentes para remediarlas.

¿Qué es Punto Nacional de Contacto?

Es el mecanismo de implementación de las Líneas Directrices. Su operación se basa en cuatro criterios fundamentales: visibilidad, accesibilidad, transparencia y responsabilidad.

- Las Líneas Directrices son recomendaciones específicas dirigidas por los gobiernos a las empresas multinacionales para fomentar las contribuciones que las empresas pueden hacer al desarrollo sostenible y abordar los impactos negativos asociados a las actividades empresariales sobre las personas, el planeta y la sociedad.
- La Debida Diligencia Implica la identificación, prevención y mitigación de los impactos negativos de las actividades empresariales en áreas como los derechos humanos, medio ambiente y empleo, entre otros.

Publicaciones y videos de interés



Nuevas Líneas Directrices de la OCDE para Empresas Multinacionales sobre Conducta Empresarial Responsable, 2023



Fact Sheet: Subgrupo de Conducta Empresarial Responsable (SGCER) de la Alianza del Pacífico, 2024



Vídeo: Puntos Nacionales de Contacto para la CER (OCDE, 2021)